



**Un avion de l'armée de l'air algérienne s'est écrasé ce mercredi à l'aéroport de Boufarik, près d'Alger. Selon un bilan provisoire, au moins 257 personnes ont péri dans la catastrophe.**

Le drame est survenu dans le nord de l'Algérie. Un avion militaire algérien de transport s'est écrasé ce mercredi en milieu de matinée peu après son décollage près de la base aérienne de Boufarik, à une trentaine de kilomètres d'Alger. S

elon un bilan diffusé par le ministère algérien de la Défense vers 13h, heure française, 257 personnes ont péri dans la catastrophe. Les victimes sont les dix membres d'équipage et 247 passagers, « dont la plupart sont des personnels de l'Armée nationale populaire ainsi que des membres de leurs familles », précisent les autorités. Au moins un survivant a été retrouvé.

Les autorités ont décidé de décréter trois jours de deuil national en hommage aux 257 victimes. Selon une source militaire de l'AFP, l'avion est un Iliouchine IL-76, un appareil militaire de fabrication soviétique puis russe, capable de transporter environ 120 passagers (soit moitié moins que le nombre de victimes). Il s'est écrasé dans un champ à proximité immédiate de la base.

**AFP**

---